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Sfide del Centenario – “VISTA” 

Relazione per II Gabinetto Distrettuale e XXII Assemblea di Apertura di Loano 
 
 

Caro Governatore, cari Amici ed amiche Lions e Leo, 
per quanto riguarda la “Vista” una delle quattro sfide del Centenario, gli amici del gruppo che 

coordino hanno iniziato da tempo le attività di promozione dei vari service.  

 In particolare per: 

 - gli “Occhiali Usati”, sulla base delle informazioni del referente Piero R. Ligi Barboni 

risulta sia stato ampiamente sponsorizzato ed il riscontro dell’efficacia del service oltre che nella 

finalità primaria di donare occhiali a coloro che non possono acquistarli, si manifesta anche nella 

possibilità di incontro con la cittadinanza e di conoscenza dell’Associazione. E’ da sottolineare 

anche l’iniziativa emersa nella Zona IA e riferita dalla PZ Matilde Calandri circa la volontà dei 

Club del territorio ad aderire alla convenzione stipulata lo scorso anno tra la ASL T04 ed il Centro 

Raccolta Occhiali Usati di Chivasso per la prevenzione dell’ambliopia tra gli alunni delle scuole 

in età compresa tra i 4 ed i 5 anni. Otre all’aspetto sanitario meritorio dell’iniziativa è da valutare 

anche l’importanza della sinergia che si potrebbe creare con altri Distretti essendo prevista agli 

incontri Lions/ASL anche la presenza di alcuni Club del 108Ia1; 

 - la “Banca degli Occhi”, è stato proposto dall’Officer Nicoletta Nati un’ipotesi di lavoro 

per la sensibilizzazione della donazione degli organi, la raccolta fondi per l’espianto e per la 

conservazione delle cornee. Naturalmente, per realizzare un simile programma occorrerebbe 

l’impegno sinergico di più Club della stessa Zona e l’impiego di prodotti mediatici per la 

necessaria comunicazione. Nell’attesa di un progetto operativo, gli Officer stanno promovendo 

il service in tutte le occasioni di incontro con i Club; 

 - il “Libro Parlato”, l’Officer Mariangela Monte ha inviato una lettera informativa ai 

Presidenti di Club e di Zona per illustrare e promuovere il service non mancando di trasmettere 

anche la documentazione attuativa. Ci sono almeno due Club che progettano una postazione di 

Libro Parlato nel territorio di competenza. Segnalo, infine, una novità dell’ultima ora, comunicata 

dal SVDG Idelbrando Gambarelli, circa l’intensa attività dei Lions di Sanremo ed Alassio 

riguardante il progetto: “Non  si legge solo con gli occhi – crea il Libro Parlato Lions”. A tale 

proposito è utile informare che in occasione della settimana nazionale della Dislessia, è stato 

organizzato nel Comune di Sanremo un convegno nel quale il nostro Gambarelli sarà relatore 

sulla legge 171/2010”; 

 - i “Cani Guida”, Idelbrando Gambarelli quale Officer incaricato dell’attività, ha relazionato 

che, ad oggi, i seguenti Club: Acqui e Colline Acquesi, Airasca None, Albenga Host, Asti Alfieri, 

Chieri, Cuneo, Finale Ligure Loano Pietra Ligure Host, Imperia La torre lo hanno contattato per 
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organizzare un incontro allo scopo di acquisire informazioni sul Servizio Cani Guida sia 

attraverso l’esperienza di Santiago sia attraverso una più classica esposizione dell’attività del 

Centro. 

Due Club (Asti Alfieri e Chieri) hanno espresso il desiderio di visitare il Centro di Limbiate ed in 

tal senso si sta provvedendo all’organizzazione. 

Ad oggi le cifre raccolte dal Distretto 108Ia3, nell’anno solare 2016, sono pari  € 58.000,00.  

 - il “Mezzo Polifunzionale”, tenuto conto dei contatti con gli Officer incaricati, svolge 

alacremente la sua funzione. Le sue condizioni meccaniche sono buone mentre la grafica 

esterna presenta alcuni cedimenti. 

Ho chiesto di predisporre dei preventivi di spesa per una manutenzione accurata da sottoporre 

all’attenzione del Governatore ed alla Presidenza della ONLUS; 

 - il “Glaucoma”, non sono in possesso di informazioni. 

Grazie dell’attenzione, buon proseguimento dei lavori.  

“We Serve” 
Carlo Calenda 

 

  


